
Alla cortese attenzione della Segreteria GISMa e al Presidente del GISMa dott. Silvia D’Andrea 

 

Con la presente intendo proporre la mia candidatura come Consigliere. In questi anni ho partecipato 
alle attività del GISMa supportando la presidente Dottoressa Silvia D’Andrea e la vicepresidente 
Dott.ssa Francesca Caumo nelle iniziative proposte dalla Società, oltre a promuovere lo screening 
mammografico sul territorio e il rafforzamento della collaborazione fra tutti gli operatori che lavorano 
all’interno dei percorsi di screening dell’ATS di Brescia. 

Attività societarie GISMa 

• 9-11 novembre 2022 ho partecipato Comitato Scientifico locale del Congresso Nazionale 
GiSMa tenutosi a Brescia nei giorni 9-11 novembre 2022 

• 9-11 novembre 2022 ho partecipato come Relatore, Moderatore del Congresso Nazionale 
GiSMa tenutosi a Brescia nei giorni 9-11 novembre 2022 dal titolo “La gestione 
multidisciplinare delle lesioni screen-detected.  Lesioni B3” 

• 9-11 novembre 2022. Poster Scientifico Congresso Nazionale GiSMa  
Taglietti I, Girardi V, Lusenti A, et al. Screening over 75 anni: se e come continuare la 
mammografia. Uno screening su misura per il tumore della mammella: nuove sfide e 
opportunità. GiSMa, Brescia 9-11 novembre 2022. 

• 18 maggio 2023 ho partecipato come Relatore Congresso Nazionale GiSMa, Screening 
Mammografico: impronte, traiettorie, percorsi. Bari 18 maggio 2023 dal titolo “Il referto 
strutturato”. 
 

• 14 – 21 ottobre 2023, Pavia. Ho partecipato come docente evento formativo Accademia dello 
Screening: la lettura e la interpretazione delle mammografie di Screening.  

 

Attività di promozione dello Screening Mammografico sul territorio  

• Dal 2017 a oggi ho partecipato come docente a "Seminario di aggiornamento sul futuro degli 
screening oncologici in Regione Lombardia - 1° Edizione" codice 41/17” Titolo della relazione: 
La qualità nel programma di screening mammografico. Quali prospettive per l’organizzazione 
del programma di screening mammografico: fasce di età e percorsi.” Brescia, sede ATS, 
novembre- dicembre 2017. 

• 7 novembre 2019 e 3 dicembre 2019 ho partecipato come docente al “Seminario di  
Aggiornamento sui percorsi di prevenzione: favorire l’adesione ai programmi di screening 
oncologici.” Brescia, sede ATS 

• 08.03.2019 ho partecipato alla Giornata Nazionale della Radiologia Senologica per 
informazione sui programmi di screening oncologici mediante intervista al TG3 Lombardia e 
forum online con numero verde telefonico nazionale per informazione sullo screening 
mammografico  

• 23 novembre 2023 ho partecipato come relatore a Prevenzione femminile – Regione 
Lombardia, ASST Garda, Lo screening Senologico, presso Laudato Sì. Desenzano del Garda 

 

 

 



 

 

Attività Inter societarie 

• 11 Giugno 2019 ho partecipato come Relatore rappresentante SIRM a “Scelta informata e 
screening mammografico. I risultati del progetto DonnaInformata-Mammografia”, Milano, 
Istituto di Ricerche Farmacologiche Mario Negri IRCCS 

• Nel 2021, Coordinatore e Autore del Focus on Senonetwork Multidisciplinare “APPROCCIO 
DIAGNOSTICO NELLE DONNE CON PROTESI MAMMARIE” Gruppo di lavoro di Radiologia, 
Screening mammografico, Tecnici di Radiologia, Radioterapia, Chirurgia, Chirurgia Plastica.  

• 20 settembre 2023, Mantova. Ho partecipato come Moderatore assieme a Barai G al 
congresso “Screening oncologico della mammella: studio dei cancri di intervallo attraverso 
una piattaforma regionale multiaziendale”.  

 

Obiettivi nel caso mi venisse conferito l’incarico 

1. Aumentare l’attività formativa. Non solo l’organizzazione del corso Radiologi annuale ma potenziare 
le edizioni dell’Accademia dello Screening come le edizioni di Pavia. 

2. Supportare e sviluppare il progetto della dott. Francesca Caumo nella valutazione dei sistemi di 
intelligenza artificiale nello screening.  L’intelligenza artificiale potrebbe rivelarsi una valida alleata 
nello screening mammografico con la stessa accuratezza della lettura standard. Quale referente di tre 
centri diversi di Screening Mammografico potrei ampliare la multicentricità e la fattibilità dei sistemi di 
intelligenza artificiale nel contesto nazionale 

3. Diffondere lo studio e la pratica della revisione dei cancri intervallo e dei cancri localmente 
avanzati. In questo contesto di ridotte risorse e di richiesta di radiologi dedicati è opportuno 
continuare nel  perfezionamento dell’intelligenza “umana” per utilizzare al meglio quella artificiale 
dalla revisione retrospettiva dei segni minimi delle alterazioni mammografiche. 

 

In allegato il CV.  

                                                                                                                                                                       Brescia, 29/04/2024 

Veronica Girardi  


